



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.org/oiagua/nuestros-proyectos-las-noticias-y/article/colombia-balance-y-perspectivas-en>

Colombia : Balance y perspectivas en materia de GIRH

- OIAgua - Nuestros proyectos : las noticias y actualizaciones -

Date de mise en ligne : lundi 30 mars 2015

OIEau

La OIAgua, con la ayuda de la Agencia del Agua Adur-Garona, prestó un apoyo al Gobierno Colombiano en 3 grandes áreas de trabajo en el período 2013 - 2015 :

- **El apoyo a la aplicación de la Política Nacional de Gestión Integrada del Recurso Hídrico (PNGIRH)** y a la elaboración del primer Plan Estratégico de la Cuenca del Río Magdalena, la más importante del país. Contribuyó también a la organización de un "Consejo Regional Medioambiental" a escala de la macrocuenca. Se abordaron también algunas herramientas financieras para facilitar la aplicación operativa de la PNGIRH.
- **La consolidación del Sistema Nacional de Información sobre el Agua**, cuyo Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales (IDEAM) es uno de los principales responsables técnicos. La ayuda de la OIAgua ha evidenciado la importancia de la interoperabilidad de las bases de datos y del establecimiento de una lengua común a todos los productores de datos.
- **El control de la contaminación** y más concretamente la consolidación de los decretos sobre tasas por utilización de aguas y saneamiento y la organización del control de la contaminación industrial, temas respectivamente desarrollados con el Ministerio de Ambiente y la Corporación Autónoma Regional, la CAR de Cundinamarca.

Las numerosas sesiones de trabajo condujeron a presentaciones técnicas sobre las herramientas de GIRH en coherencia con el contexto colombiano, a capacitaciones, a la producción de documentos de referencia apoyando las orientaciones propuestas. Estas sesiones implicaron a cerca de 140 funcionarios de 17 organismos colombianos.

En el balance realizado en marzo de 2015, el Viceministro del Ambiente manifestó su interés por una continuación de este proyecto de cooperación, en el contexto muy particular de una perspectiva de integración de Colombia en la OCDE.